

Haben wir damals nicht die Hinterbarteln besiegt? Die Oberchantoristen? War es nicht eine Sache, gar eine Unbezweifelbarkeit - bleiben Sie mit ihren Einschüben dort wo Sie hergekommen - nun unterbrechen Sie doch nicht, - ja, ich bitte darum. Die Fragestellung, um zu ihr zurückzukehren, war doch nun eigentlich diejenige, dass unter Hyperbeln die Interferenz möglicher Axiome auch nicht gerade eine Sache des, sagen wir, Bonmots ist. Was sie dann sonst? Auch diese Frage ist leicht beant: Es war nicht weniger als die Unheilstheorie von Maxheimer Gobinger, der, wenn Sie gestatten, mit wenig mehr Grips als die Mutter der Mütter, Sie verstehen, von wem. Nein nein, aber ich bitte Sie. Belassen wir es bei dieser blasphemischen Metonymie. Ganz zu schweigen von einigen, es gibt sie auch unter uns, möchte ich bemerken, dass ich selten, ich betone, selten auch nur einen einzigen Fuß oder drei auf Gebiet gesetzt habe, dessen ich mich nicht vorher schon bemächtigt, sodass, wenn Sie auch diesen Einschub erlauben, Ihre Aussage nun ganz, aber völligst ihren Wert und Hammer verliert. Bleibt von ihrer Schlagkraft auch nicht der geringste Stein eines Hauchs, ich möchte Sie doch danach fragen, ob es Ihnen lieb. Ob es Ihnen wohl lieb sei? - Nein, nicht den Adamsäpfeln!, ich dachte, wir hätten das kuriert!